
● まちづくり懇談会を開催しました
　令和4年10月から11月にかけて、町内5地区でまちづくり懇談会を開催しました。懇談会では、
新庁舎建設についての事業説明を行い、多くのご質問やご意見をいただきました。
　参加人数は下記のとおりです。たくさんのご参加ありがとうございました。

 【まちづくり懇談会】
　白川地区：28 名、白川北地区：15 名、蘇原地区：34 名、黒川地区：38 名、佐見地区：22 名

 【地元説明会】
　小原一地区：18 名、小原二地区：12 名　　　　　　　　　　　　　　　　　  　合計 167 名

　今月は、懇談会や説明会の中でも質問の多かった、庁舎周りの駐車場や出入口について紹介し
ます。

※基本設計の内容及びまちづくり懇談会、地元説明会の質疑応答記録は、町のホームページでご覧
　いただけます。

【駐車場】
・来庁者 : 西側エリア（56 台）
・庁用車 : 北側エリア（25 台）
※職員用駐車場は、現庁舎の駐車場を利用予定

【敷地への出入り】
・来庁者 : 県道下呂白川線と町道小原線からの 2 方向から出入可能
・公用車 : 基本的には町道小原線からの出入り
・路線バスは町道小原線から進入し、県道下呂白川線へ退出する予定
・県道側の出入口は、極力通行に支障のないように交差点から一番離れた位置に配置
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　中新田の加藤一昭さんが全国林業経営推奨行事で農林水産大
臣賞の表彰を受け、東京赤坂の三会堂ビル石垣記念ホールで行
われた賞状伝達贈呈式に参加したことを佐伯町長へ報告しまし
た。
　これは、地域林業の振興と発展に寄与した個人や団体を表彰
するもので、加藤さんは長年林業関係団体の役員を務めたほか、
担い手育成や林業労働災害の防止に関する活動、猟友会での活
動などが評価されました。

農林水産大臣賞を受賞
　11/     22

　白川町青少年育成町民会議が初めて企画する取り組みとし
て、インターネットに関する講演会が行われました。
　講師として登壇した、岐阜女子大学特任教授・岐阜大学名
誉教授である村瀬康一郎先生は、「現代の若者はなぜ SNS
にハマるのか」をテーマにインターネットの普及による社会
の変化や若者に与えた影響、問題点とその対策について講演
し、参加者は安全にインターネットを利用するためのポイン
トを学びました。

インターネットとの付き合い方について学ぶ

　白川中学校体育館で、第３２回野尻杯剣道大会が開催され、白川
地区のほか美濃加茂市、八百津町、富加町、坂祝町などから７団体
83 名の小中学生が集まり、学年などにより分けられた部門ごとに
剣の腕を競いました。
　白川町からは白川中学校剣道部、黒川中学校剣道部、白川剣道ク
ラブがそれぞれ参加し、中学生女子の部で黒川中学校の榊間菜々美
さんが見事優勝を果たしました。

小中学生が剣道の腕を競う　野尻杯剣道大会

　　　

12/     11　大野台パークグラウンドで白川町ソフトボール教室が行わ
れ、白川町内外のソフトボールチームに所属する小中学生や関
係者らが参加しました。
　参加者は指導者として来町した大垣ミナモソフトボールクラ
ブの選手８名と栗山ＧМから、ウォーミングアップやキャッチ
ボール、また守備やバッティングなど、実技を交えながら指導
を受けました。

ソフトボール教室で一流の技を学ぶ　【表紙】
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　切井中央の藤井茂貴さんが満１００歳の誕生日を迎えられ、
安江副町長が訪問して長寿をお祝いしました。
　戦争を経験し命の尊さを実感したと話す藤井さんは１００
歳と思えないお元気さで、食事やお風呂もご自身でされるそ
うです。健康維持のために近所を散歩しているそうで、家族
の方は体力の範囲内で活動しながら、今後も健康で長生きし
てほしいと話していました。

１００歳のお祝い
藤井茂貴さん（切井中央）大正11年11月30日生まれ
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